



PT. PROGO PUNCAK GROUP

RINGKASAN INFORMASI PRODUK DAN/ATAU LAYANAN (RIPLAY) PRODUK PINJAMIN VERSI UMUM

Berikut adalah Ringkasan Informasi Produk dan/atau Layanan yang diterbitkan oleh PT. Progo Puncak Group sebagai Pelaku Usaha Jasa Keuangan (PUJK):

NO.	POIN	KETERANGAN
1	Nama produk	Pinjaman Multiguna Pinjamin
2	Jenis produk	Produk pinjaman tunai tanpa agunan dengan pembayaran secara angsuran.
3	Fitur utama	Pengguna dapat mengajukan pinjaman tanpa agunan melalui aplikasi Pinjamin dengan nominal mulai dari Rp100.000-Rp50.000.000 dengan suku bunga 0,02%-0,3% per hari dalam jangka waktu mulai dari 90 hingga 270 hari.
4	Nama penerbit	PT. Progo Puncak Group
5	Manfaat	Pinjaman Multiguna Pinjamin dapat digunakan untuk memenuhi berbagai kebutuhan pengguna.
6	Risiko	<ul style="list-style-type: none">• Pengguna wajib mempertimbangkan tingkat suku bunga pinjaman serta biaya lainnya sesuai dengan kemampuannya dalam melunasi pinjaman sebelum menggunakan layanan Pinjamin.• Setiap kecurangan tercatat secara digital di dunia maya dan dapat diketahui oleh masyarakat luas melalui media sosial serta dapat menjadi alat bukti hukum yang sah menurut peraturan perundang - undangan yang berlaku tentang informasi dan transaksi elektronik dalam proses penyelesaian sengketa dan penegakan hukum.• Pinjamin dengan persetujuan pengguna, dapat mengakses, memperoleh, menyimpan, mengelola dan/atau menggunakan data dan informasi pribadi pengguna ("Pemanfaatan Data") pada perangkat elektronik (termasuk <i>smartphone</i> atau telepon seluler), perangkat keras (<i>hardware</i>) maupun lunak (<i>software</i>), dokumen elektronik, aplikasi, atau sistem elektronik milik pengguna atau yang dikuasai oleh pengguna dengan memberikan tujuan, batasan dan mekanisme Pemanfaatan Data tersebut kepada

		Pengguna yang bersangkutan sebelum memperoleh persetujuan yang dimaksud.
7	Persyaratan dan tata cara	<p>Persyaratan Penggunaan Layanan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Warga Negara Indonesia (WNI). • Berusia antara 18 tahun hingga 60 tahun. • Menetap di Indonesia. • Memiliki KTP yang sah. <p>Tata Cara Pengajuan Pinjaman:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Daftar Unduh aplikasi Pinjamin melalui Google Play dan lengkapi data diri yang dibutuhkan. • Pemeriksaan Kredit Sistem akan memeriksa secara otomatis limit kredit pengguna berdasarkan data yang diisi oleh pengguna selama proses pendaftaran. • Pengajuan Jika pengguna disetujui untuk mengajukan pinjaman di Pinjamin, pengguna akan mendapatkan limit yang selanjutnya bisa digunakan untuk mengajukan pinjaman. • Persetujuan Setelah pengajuan pinjaman disetujui, dana akan segera dikirimkan ke rekening bank yang terdaftar. <p>Tata Cara Pengaduan:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Via Layanan Telepon Untuk Layanan pinjaman dan keluhan pelanggan, kami siap melayani Anda dari Senin - Jumat pukul: 08:00 - 20:00 Telepon: 02130208030 • Via E-mail Pengguna dapat mengirimkan E-mail pengaduan ke alamat E-mail Pinjamin cs@mail.pinjamin.com Jam layanan dari Senin - Jumat Pukul: 08:00 - 20:00 • Via Live Chat Pengguna dapat menghubungi customer service online Pinjamin melalui aplikasi kami. Customer Service akan siap melayani pengguna dari Senin - Jumat Pukul: 08:00 - 20:00
8	Rincian biaya	<p>Bunga berkisar antara 0.02% s.d. 0.3% per hari berdasarkan hasil penilaian risiko kredit.</p> <p>Bunga keterlambatan sebesar 0.2% per hari dari jumlah tertunggak dan tidak boleh melebihi 100% dari nilai pokok pinjaman.</p>
9	Informasi tambahan	Simulasi Pinjaman:

		<ul style="list-style-type: none"> • Nilai Pinjaman : 5.000.000 • Jumlah Yang diterima Peminjam : 5.000.000 • Suku Bunga 4,5% per bulan : 225.000 • Biaya Layanan 4,5% per bulan : 225.000 • Jumlah yang harus dikembalikan dalam 90 hari : 6.350.000 • Jumlah tagihan/periode : 2.116.667 • Tenor Pinjaman : 90 hari • Jumlah Periode : 3 <p><i>Disclaimer:</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • Informasi yang dicantumkan di halaman ini berlaku saat ini sampai dengan diterbitkannya ketentuan yang baru. Pinjamin berhak untuk mengubah informasi ini sewaktu-waktu. • Informasi ini hanya ditujukan untuk memberikan informasi mengenai produk pinjaman dan bukan untuk menciptakan suatu perjanjian yang mengikat. • Pengguna dihimbau untuk membaca informasi dengan cermat dan dapat mengajukan pertanyaan kepada Pinjamin terkait dengan informasi ini. • Biaya Pajak Pertambahan Nilai (PPN) akan langsung ditambahkan ke angsuran bulanan yang dibayarkan oleh pengguna.
--	--	---